

context of the 90's, with the new measures building a new profile of the work market, the determinants of that work market without contributions are examined, using data from a table of propensity to informal labor, based on a method of analysis of non-observables applied to multiple-cause and multiple-consequence phenomena.

The map regarding the whole country, in a previous investigation is the basis to a deeper exam of the Argentinean northwestern area, one of the country's most underprivileged and one where the rise in informal labor is higher, in contrast with the whole country.

Keywords: unemployment – informal – without contributions – fiscal crisis

nouveau profil du marché du travail, nous analysons les déterminants du marché du travail sans apports, en utilisant les données de la construction d'une cartographie sur la tendance au travail au noir, fondée sur une méthode d'analyse d'inobservables de phénomènes ayant des causes et des conséquences multiples.

Le tableau construit pour l'ensemble du pays, lors d'une recherche précédente, sert de fondement à une analyse plus approfondie de la zone du Nord-ouest argentin, l'une des régions les plus défavorisées du pays et où la tendance à la croissance du travail au noir est plus intense, en contraste avec le reste du pays.

Mots-clé : chômage ; informel ; sans apports ; crise fiscale

Sexual identity and gender identity: subversions and continuities.

Identité sexuelle et identité de genre : subversions et permanences

GABRIELE DOS ANJOS

This article approaches the gender problem as it appears in groups which stand for sexual equality and not discrimination. Since they are groups which have equality as one of their main

Cet article montre comment la problématique de genre se présente dans des groupes qui plaident pour l'égalité et la non-discrimination sexuelle. Dans la mesure où il s'agit de

goals, at first glance we could assume that the gender problem is not present among them.

However, examining more closely the tensions and conflicts established in an organized homosexual group made up of both women and men, it is possible to demonstrate that, under those tensions and conflicts, there are different views of sexuality and action, established according to perceived attributes by the very actors involved as male or female.

In the situation which was studied, the intensity of this problem was such that it resulted in the dissidence of some members and the formation of another group. A dichotomy was established between a group that claims for citizenship (seen as universal) and the other, dealing with issues that were seen as specific and "female", with a (re)position of gender hierarchies by both groups.

groupes prônant l'égalité comme l'un de leurs objectifs principaux, à première vue on pourrait présupposer que le problème de genre y serait exclu.

Cependant, lorsqu'on examine plus attentivement les tensions et les conflits qui s'établissent dans un groupe organisé d'homosexuels, composé d'hommes et de femmes, il est possible de démontrer qu'il existe - sous-jacentes à ces tensions et conflits - différentes manières de concevoir la sexualité et d'agir, lesquelles sont établies selon des attributs perçus par les acteurs mêmes comme masculins ou féminins.

Dans la situation étudiée, l'intensité de ce problème a été telle qu'elle a déclenché la dissidence de quelques intégrantes et la formation d'un autre groupe. On a établi une dichotomie entre un groupe qui revendique la citoyenneté (considérée comme étant universelle) et un autre groupe, tourné vers des questions considérées comme étant particulières et "féminines", déclenchant une (re)position des hiérarchies de genre par les deux groupes.

The impact of the fiscal crisis on informal labor: the provinces of northwestern Argentina

L'impact de la crise fiscale sur le travail au noir : les provinces du nord-ouest argentin

MARTA PANAIA

This work falls within the studies of gender, growing and dynamics of the informal sector and the increase or decrease of the propensity to work in informal conditions, whether it happens because of the nature of the contract (precariousness); for lack of payment (usually called "en gris" or "en negro" – "grey" or "black" – because of its undocumented (illegal) nature, or because it takes place in informal economic units.

In the Argentinean economic context of the 90's, with the new measures building a new profile of the work market, the determinants of that work market without contributions are examined, using data from a table of propensity to informal labor, based on a method of analysis of non-observables applied to multiple-cause and multiple-consequence phenomena.

The map regarding the whole country, in a previous investigation is the basis to a deeper exam of the Argentinean northwestern area, one of

Ce travail s'insère dans les études sur la genèse, la croissance et le dynamisme du secteur informel, et l'augmentation de la tendance au travail informel ; soit par contrat (précarité), avec le manque de paiement (évasion prévisionnelle), souvent appelé "au noir" de par sa caractéristique de clandestinité (illégalité), soit parce qu'il se produit dans des unités économiques informelles.

Dans le contexte économique des années 1990, en Argentine, et avec les nouvelles mesures qui construisent un nouveau profil du marché du travail, nous analysons les déterminants du marché du travail sans apports, en utilisant les données de la construction d'une cartographie sur la tendance au travail au noir, fondée sur une méthode d'analyse d'inobservables de phénomènes ayant des causes et des conséquences multiples.

Le tableau construit pour l'ensemble du pays, lors d'une recherche précédente, sert de

the country's most underprivileged and one where the rise in informal labor is higher, in contrast with the whole country.

Keywords: unemployment – informal – without contributions – fiscal crisis

fondement à une analyse plus approfondie de la zone du Nord-ouest argentin, l'une des régions les plus défavorisées du pays et où la tendance à la croissance du travail au noir est plus intense, en contraste avec le reste du pays.

Mots-clé : chômage ; informel ; sans apports ; crise fiscale